



## あひるぐみだより

2024年度6月号  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
生麦保育園

新年度が始まり、あっという間に2カ月が経ちました。朝保護者の方と離れる時に泣いてしまっていた子ども、笑顔でいってらっしゃいが出来るようになってきました。保育室に入ると好きな玩具を自分で出してきて、安心して遊んでいる姿に保育者もホッとしています。もうすぐ梅雨が始まり戸外に出る機会が減ってきてしまうかもしれませんが、室内でもたくさん体を動かして遊べるように工夫して楽しく過ごしていきたいと思えます。

### お散歩大好き♪

天気の良い日には積極的に戸外に出て公園等に遊びに行っています。子どもたちはお外遊びが大好きで、バギーが動いているとあちこち周りを見て声を出したり、楽しいことを指差しで教えてくれます。散歩先でもどんどん興味のある所へ歩いて行き、じっくり見たり、何でも触ったり。友だちの様子も気になってくる子が多く、手を繋いだがったり、友だちが持っている物をちょうだいとアピールする子もいます。沢山の刺激を受けて表情が更に豊かになってきています。

### こいのぼり、いちごの制作

どちらも絵の具での制作を行いました。初めての感触に少しびっくりする子や、気持ち良くて豪快に手に絵の具を付けて、画用紙に手形を押す子などみんな楽しそうに行っていました。いちごの制作では指でスタンプできるように『1の指でチョンチョンしてみよう』と声をかけて一緒に1の指をやってみてくれました。保育者の真似ができると嬉しそうに目を合わせて楽しいことを表情で伝えてくれるので、とても可愛らしいです。



### お知らせとお願い

- ・6月中旬から、泥んこ遊びやシャワーが始まります。汚れても良い洋服上下とオムツ1枚、体拭き用のタオルをビニール袋に入れて持ってきてください。毎朝、廊下にあるカゴに入れてください。(体拭き用のタオルはスポーツタオルくらいの大きさでお願いします。)また、水遊びカードの記入を忘れずにお願いします。詳しくは水遊びのお知らせを配布しますので、ご覧ください。
- ・散歩用の靴袋は、濡れても大丈夫な口の絞れるものをご用意お願いします。週明けに袋ごとオレンジ色の箱に入れて頂き、週末は箱の中に靴袋を入れておきますので、お持ち帰りをお願い致します。3、4ヶ月に一回程度、サイズの見直しや履きやすさを子どもと一緒に確認できるといいですね。
- ・階段の鍵ですが、必ず大人の方が開閉をお願い致します。廊下で遊ぶ時間もありますので、必ず開けたら閉めるようにお願いします。
- ・先日は懇談会にご参加いただきありがとうございました。家庭での子どもたちの様子を聞け、とても楽しい時間となりました。今後も何かあった時には、気軽に声を掛けて下さいね。